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伊藤善男会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
みなさん、こんにちは。女子ワー

ルドカップ決勝で、なでしこジャパ

ンが優勝しました。2 対 2 で 120 分

間、そしてＰＫにまで及んだこの決

勝戦を皆さんどう見ていましたか。

アメリカのスンダーゲ監督は「この

決勝戦は両チームにとっていい試合

だった。私たちは準決勝戦から先発

をちょっと代えて臨んだかいあって、

特に前半よく頑張った。結果は準優

勝にとどまり、今は残念な気持ちだ

が・・・」という、コメントをして

いました。この試合は誰しもがアメ

リカ有利であると思っていたにもか

かわらず、日本が勝ちました。  
震災後の日本にとって日本全体に

勇気を与えてくれたことに感謝して

います。日本の監督は「『粘り勝ちで

勝ち取ったチャンピオンの座』。耐え

て、耐えて、ワールドカップを手に

することができました。忍耐力で 

勝ち取った優勝だと思います。日本

の皆さんありがとう。」と言っていま

した。やはり、勝つためには忍耐力

が必要と感じました。会社において

も、組織にしても人の力が必要です

が、その中でも忍耐力のある人が特

に必要なんだなあと思う今日この頃

です。 
クラブアッセンブリー(2) 
クラブ奉仕委員会 安藤元一委員長 

 先日のアッセンブリーでもお話を

させて頂きましたように、出席委員

会から職業分類委員会までの 8 委員

会を統括し、委員会活動の充実を図

りたいと思います。そのためプログ

ラム委員会を軸にして、毎月１回例

会開催前後にクラブ奉仕委員会を開

催したいと考えておりますので、よ

ろしくご協力お願い致します。 
ロータリー財団委員会 

田辺雅範委員長 
今年度の活動計画は『クラブ活動計

画書』に記載の通りですが、ロータリ

ー財団の標語「世界でよいことをしよ

う」及びその使命「ロータリアンが、

人々の健康状態を改善し、教育への支

援を高め、貧困を救済することを通じ

て、世界理解、親善、平和を達成でき

るようにすること」に基づき活動して

いきます。 
新世代委員会 中根辰朗委員長 

 交換留学生の活動は今後の姿を 

今年度中に議論を重ね、決めていきた

い。課外授業活動も会員全体で共有で

きるようにしていきたい。 
国際奉仕委員会 三宅裕樹委員長 
国際間の理解と親善並びに世界平

和に寄与するために粘り強く活動い

たします。 
森井脩次 会計 

 今年度会計を担当させていただき

ます森井です。事業計画は別紙参照し

て下さい。会計業務外部委託でお願い

しておりますので、打合せをしっかり

行ない、間違いのないように努力しま

す。 
小林和也SAA 

会場監督の大役を仰せつかりまし

た。一年どうぞよろしくお願い申し上

げます。本年は会員各位の意見を頂き、

特に例会食事については変化を求め、

出席率の向上となるよう努めます。 
社会奉仕委員会 大橋哲也委員長 

1.「たずさえの森」の育林活動に参加 
2.「だずさえの森基金」への協力 
3. 11 月 5 日 橿森公園の清掃 
を予定しております。 

職業奉仕委員会 大島康之委員長 
いろいろがんばっていますので、皆

様のご協力をよろしくお願いします。 
大洞長栄 会計監査 

方針は40ページに記載の通りです。

一年間よろしくお願いします。 
 

 
前例会の記録  次 回 予 定 

第９７３回 

平成２３年７月１９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 
[ビジター] 

 

[出席]会員総数34名(出席免除3名) 
本日出席22名 73.53％ 

[行事]クラブアッセンブリー(2) 
担当 幹事

第９７５回 

平成２３年８月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

担当 会員増強委員会

平成23 年7 月 24 日(日)
第974 回例会 第 896 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 
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委 員 会 報 告 
I.M 実行委員会  
安田高志副委員長 

今度の日曜日 24 日に I.M 合同例会

が開催されます。10 時点鐘で 1 時半に

終了です。集合時間は、9 時半にお願

いします。 
 

幹 事 報 告 
加納永一朗幹事 

本日、臨時理事会において、岐阜信

用金庫 専務の八木さんの入会が承認

されました。8 月 2 日にインフォメー

ションを行ないます。よろしくお願い

申し上げます。 
また、新たに名簿作成を行ないます

ので、速やかに FAX 返信をよろしく

お願いいたします。 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★就任おめでとうございます★ 
中根辰朗君 
よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

岐阜中ロータリークラブ 2011～12 年度 理事役員 
 
 
 
 


